

Schmerzfrees Schlachten

Seit den Festtagen zeigt das Schweizer Fernsehen eine Werbung mit blutigen Schlachtbildern und einer klaren Aussage «Vegan – alles andere ist Tierquälerei». Rund 0,25 Prozent der Schweizer Bevölkerung sind Vegetarier und verzichten täglich auf Fleisch. Schliesslich ist allen selbst überlassen, was sie verzehren. Ich persönlich finde, man sollte niemanden mit blutigen Schlachtbildern beeinflussen wollen. Ich weiss, auf der Welt gibt es viel Tierquälereien, aber trotzdem sollen diese Vorurteile nicht auf alle Metzgereien und Schlachthöfe bezogen werden. In der Schweiz gibt es stricte Vorschriften, wie das Tier gehalten werden muss. Dadurch wird das Tier auch schmerzlos geschlachtet. Laut den Bildern fliesst überall Blut. Das soll Emotionen wecken und die Leute schockieren. Da ich selbst von einem Bauernhof komme und in einer Metzgerei arbeite, weiss ich genau, wie die Tiere gehalten und schliesslich möglichst schmerzfrei geschlachtet werden.

Michaela Möсли

Roggenhalm 5, 9055 Bühler